



松江小だより

令和6年9月24日
10月号
江戸川区立松江小学校

～「スポーツフェスまつえ」最高の舞台上で盛り上がりましょう！～

校長 大須賀 慎一



松江小学校に「スポーツフェスまつえ」がやって来ます。5年振りに全校児童が一堂に会して行われます。昨年度までの体育学習発表会のネーミングから、子供たちとどんな体育的行事にしたいのか一緒に考えてつけました。運動が得意な人も、そうでない人も、子供も大人も地域の人もスポーツの素晴らしさ、スポーツを通しての感動や一体感を味わってほしいという思いを込めて「スポーツフェスまつえ」に決定しました。ネーミングのとおりスポーツのお祭りです。子供たちの全力な姿に大きな声で応援してください。子供たちの頑張った姿を見たら大きな拍手を送ってください。子供たちのキラキラと輝く姿を楽しみにしてください。

5年振りに全校児童600名が校庭に集います。保護者・地域の方も制限なくお越しいただけます。もしかしたら、これまでの入れ替え型の実施でゆっくり鑑賞できていたことがそうなくなることもあります。学校としても、5年振りの一体型の実施に、シミュレーションを繰り返していますが、課題が出ることも想定しています。様々なご意見を頂戴することもあります。思いは一つ「松江小学校みんなでスポーツを楽しもう」であります。保護者・地域の皆様方のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

さあ、スポーツフェスまつえが開幕します。どきどきしていますか？わくわくしていますか？どんなドラマが待っているのでしょうか。協力・全力・笑顔を合言葉に最高の舞台上で盛り上がりましょう。

(10月学校行事)

※SCはスクールカウンセラーが来る日です。ぜひ、ご利用ください！

日	曜	行事予定
1	火	都民の日
2	水	B時程 4時間授業 安全指導 視力(6)
3	木	視力(5) SC
4	金	視力(4)
5	土	開校記念日
6	日	
7	月	朝会 視力(3) 委員会 もぐもぐパックウィーク始
8	火	視力(2) イングリッシュキャラバン
9	水	4時間授業 避難訓練 視力(わ)
10	木	4時間授業 視力(1) 校内研究授業(1年、5時間目)
11	金	B時程 社会科見学(5) もぐもぐパックウィーク終
12	土	学校公開 道徳授業地区公開講座
13	日	区民祭り
14	月	スポーツの日
15	火	パラ体験①(2)
16	水	4時間授業 誕生日給食

日	曜	行事予定
17	木	パラ体験②(1) 生活科見学(2) SC
18	金	区体育大会:午後(6) ボランティア講座(3) 定時退勤日
19	土	
20	日	
21	月	朝会 クラブ
22	火	B時程 パラ体験③(3) 教育実習終
23	水	B時程 4時間授業 就学時健康診断(受13:20~)
24	木	パラ体験④(5) SC
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	朝会 クラブ
29	火	生活科見学(1) パラ体験⑤(6)
30	水	4時間授業 体育集会
31	木	B時程 歯科指導(3) SC
		11/8(金)漢検、15(金)・16(土)学習発表会

※日曜日と祝日の午後1時から午後5時まで、学校の校庭を「遊び場開放」として開放しています。ただし、土曜日に学校行事がある場合の日曜日の開放はありません。

～学校眼科医交代のお知らせ～

「八木橋眼科」八木橋 修先生から「広見医院」広見 尚子先生へと変わりました。八木橋先生には、長年松江小学校の児童のためにご尽力いただきました。感謝申し上げます。



「スポーツフェス まつえ」の見どころ



1年 スマイル～ぼくらのぶたい～

入学して初めてのスポーツフェスマつえ。本番に向け、子供たちは毎日汗をたくさんかきながら練習を頑張ってきました。「スマイル～ぼくらのぶたい～」では、曲に合わせて、元気よく、楽しく、力を合わせて踊ることに取り組んできました。50m走では、腕を振って、まっすぐ走ることに取り組んできました。小学校入学後一回り大きくなり、全員で一つの目標に向かって頑張る姿に、大きなエールをお願いします。

2年 Special Magic Fes

50m走では、まっすぐ前を見て、腕を振ることを意識して走ります。応援よろしくをお願いします。表現では、「Stormy」と「ショコラカタブラ」の大人っぽい2曲を、2年生97名で踊ります。今回は全体的にフェスをイメージし、手拍子など見ている方も含めて全員で盛り上がる構成となっています。ぜひ、手拍子を一緒にしたり、タオルを振り回したり、全力で盛り上げてください。1年生の時から大きく成長したカッコいい2年生を入場から退場まで欠かさず目に焼き付けてください。

3年 ダイナミック琉球

初めての80m走は、直線からカーブありのレーンになりました。上手にカーブを曲がることのできるよう、最後まで全力で走ります。「ダイナミック琉球」という沖縄の創作エイサーに挑戦します。沖縄で有名な空手の動きを入れたキレのある動きや、沖縄のエイサーのようなゆったりした動きの差を意識して練習に取り組みました。昨年のかっこいいダンスとは少し違う、成長した姿をご覧ください。

4年 松江ソーラン～一緒懸命～

80m走では昨年度に続きコーナーを走ります。カーブを走り抜けるたくましい姿をご覧ください。「松江ソーラン～一緒懸命～」では、北海道の伝統的なソーラン節に挑戦します。元気な掛け声とともに力強く、ダイナミックな動きができるよう、練習を続けてきました。今年度はソーラン節の前に、時間と共に変化する波の動きをイメージしながら表現します。大漁を願い漁を行う漁師さんへの思いを込めて、“一緒懸命”に取り組む姿をご覧ください。

5年 虹 ～透明なガラスのキャンパス～

高学年となり短距離走は100mとなりました。高学年としての力強い走り、最後まで全力を尽くす姿をご覧ください。

表現では、自分たちでスローガンを立てました。その達成のためにダンスや運動種目を実行委員中心に考えました。学年としてまだまだ無色な私たちですが、個性あふれる色が飛び交い、虹を描こうとする様子をぜひご覧ください。

6年 新たな一歩

100m走では最後まで全力で走り抜くこと、選抜リレーでは全校児童の手本となれるようなバトンパスを行うことを意識して頑張ります。

表現は、実行委員が主体となって活動し、テーマに合わせた表現を考えました。繰り返し練習を行い、技の精度や全体としての表現力を高めてきました。小学校生活最後の「スポーツフェスマつえ」、自分たちで作りに上げたダンス・組体操・フラッグをご覧ください。

わかば

わかば学級は、松江小学校の運動会のほかに9月18日(水)に江戸川区スポーツセンターで開かれた特別支援学級連合運動会にも参加しました。どちらの練習も同時進行で行い大変でしたが、通常学級の友達と協力し、一緒に演技や競技することをとても楽しみに頑張ってきました。当日は、各学年の種目に参加します。一人一人が練習を重ねた成果をご覧ください。